



**President  
Wolfgang Daiss**

Tel: +49 179 764 25 98

E-Mail: [president@eaasdc.eu](mailto:president@eaasdc.eu)

Dear Readers.

End of April I received an e-mail from the Onego Wave Dancers with an application to host the Fall Round Up 2020 in Petrosavodsk. My first thought was: Wow, how great is that? A FRU in beautiful Karelia at the Onega Lake. Plus all the lovely people up there who I was privileged to meet already in 2017. It was also clear to me that Tatiana and her team would have the qualities and competency necessary to accomplish such an event. And not least of all we are a European umbrella association with member clubs also in Russia.

But among all the excitement I also saw some points and problems that had to be solved and one that might prove unsolvable. That notwithstanding I turned the application over to the committees in charge and was curious to see which problems and solutions they would find and what kind of a recommendation they would give.

Results:

- E-Mail from the ECTA President with the following decision: The ECTA Board has discussed the application for the Fall Round Up in Petrosavodsk at its Meeting on 20.06.2019 in Filderstadt and come to this unanimous conclusion: "In case of an assignation of the Fall

Liebe Leser und Leserinnen,

Ende April erhielt ich eine Email mit einer Bewerbung der Onega Wave Dancers, das Fall Round Up 2020 in Petrosavodsk auszurichten. Zuerst dachte ich: Wow, wie toll ist das denn? Ein FRU im wunderschönen Karelien am Onega See. Dazu die lieben Menschen dort oben, die ich 2017 bereits kennenlernen durfte. Klar war mir auch, dass Tatiana mit ihrem Team die Qualität und Kompetenz hat, so eine Veranstaltung zu stemmen. Und nicht zuletzt sind wir ein europäischer Dachverband, auch mit Mitgliedsvereinen in Russland.

Doch bei aller Begeisterung sah ich auch Punkte und Probleme, die es zu lösen gab und eines, das sich eventuell nicht lösen lassen würde. Egal, ich reichte die Bewerbung an die zuständigen Gremien weiter und war gespannt, was sie für Probleme und Lösungen finden und welche Empfehlung sie treffen würden.

Ergebnisse

- Email des ECTA Präsidenten mit folgender Entscheidung: der ECTA Vorstand hat sich in der Vorstandssitzung am 20. Juni 2019 in Filderstadt über die Bewerbung zum Fall Round Up in Petrosavodsk beraten und folgenden einstimmigen Beschluss gefasst: "Im Falle einer

Round Up 2020 to the Onego Wave Dancers Petrosavodsk, ECTA e.V. will not be available as host of the event.”

- The Jamboree Committee has listed pros and cons on several issues, given ideas for solutions and made recommendations on how a realization could be possible.
- The EAASDC Board has discussed the application long and intensively and found solutions for some problems, which would have led to a reduced event. For two problems however we saw no solution at this point in time and I therefore had to write the following letter:

Hello Marcus, hello Tatiana,

I'm sorry it took so long but from EAASDC's side we have not made this decision easily and the review and communication simply take more time than.

Result:

The EAASDC Board has decided after intensive review and discussion that we have to turn down the application of the Onego Wave Dancers for the FRU 2020 and cannot assign a final placing.

The reasons:

1. According to a letter from the ECTA President dated on 21.7.2019 ECTA is not available as a contracting party in accordance with Jamboree Agreement and Guidelines, which will lead to additional problems if the final placing is assigned.
2. The visa requirements have an impact on participants entering the country and thus on the possibility to attend the membership meeting as well as other meetings and working

Vergabe des Fall Round Up 2020 an die Onego Wave Dancers Petrosavodsk steht ECTA e. V. nicht als Schirmherr der Veranstaltung zur Verfügung."

- Das Jamboree Komitee listete pro und contra zu mehreren Punkten auf, nannte Lösungsansätze und gab Empfehlungen, wie eine Realisierung machbar wäre.
- Das EAASDC-Board hat sich lange und intensiv mit der Bewerbung auseinandergesetzt und für einige Probleme Lösungen gefunden, die zu einer reduzierten Veranstaltung geführt hätten. Für zwei Probleme sahen wir jedoch zum jetzigen Zeitpunkt keine Lösung und ich musste deshalb folgendes Schreiben versenden:

Hallo Tatiana, hello Marcus,

es tut mir leid, dass es so lange gedauert hat, aber seitens der EAASDC haben wir uns die Entscheidung nicht leicht gemacht und Prüfungen und Kommunikation dauern dann einfach länger.

Ergebnis:

Das EAASDC-Board hat nach eingehender Prüfung und Diskussion beschlossen, dass wir die Bewerbung der Onego Wave Dancers für das FRU 2020 negativ bescheiden müssen und eine Vergabe nicht erteilen können.

Zu den Gründen:

1. Die ECTA steht, gemäß Schreiben des ECTA Präsidenten vom 21.7.2019, als Vertragspartner, gemäß Jamboree-Vereinbarung und -Richtlinien, nicht zur Verfügung und dies führt zu zusätzlichen Problemen, im Fall einer Vergabe.
2. Die Visums-Pflicht hat Auswirkungen auf die Einreise der Teilnehmer und somit auch auf die Teilnahme an der Mitgliederversammlung (MV) sowie sonstige Sitzungen und Arbeitsseminare. Wird die Einreise

seminars. If some club representatives are denied from entering the country, decisions made at this membership meeting become legally challengeable, since participation has to be open to all members. The same is true for Board and Committee Meetings. Without these meetings however the conditions for a Jamboree (FRU) are not given and it becomes then what we call an "ordinary event", the organization and assigning of which is not within EAASDC's responsibility.

For other obstacles, like the customs processing of leader equipment and what else was discussed, with a certain amount of good will, dedication, positive attitude and reduced expectations solutions certainly could be found. This was also pointed out clearly within the EAASDC Board.

I am sorry that your application was not successful and I'd like to thank you for your positive intention and the commendable willingness to host a Jamboree for all dancers, clubs and for EAASDC. I truly hope that political developments will allow for a new attempt in the future without problems and wish you all the best, success for your club and fun and joy with your dancing.

Greetings also to all the Omega Wave Dancers

Wolfgang Daiss

President EAASDC e.V.

Oh well, so it won't come to be, this FRU outside Germany for a change, and therefore in accordance with our European base motivation, which should not only express itself in the "E=European" in our name. What a pity, but at any rate I admire the courage, willingness and dedication of the Omega Wave Dancers to want to host such an

Teilen der Clubvertreter verwehrt, so sind Entscheidungen dieser MV rechtlich anfechtbar, da allen Mitgliedern die Teilnahme offenstehen muss, was auch für Vorstands- und Gremiensitzungen gültig ist. Ohne diese Versammlung und Sitzungen liegen jedoch keine Voraussetzungen für ein Jamboree (FRU) zugrunde und wir sprechen dann von einer „gewöhnlichen“ Veranstaltung, wozu die EAASDC verfahrens- und genehmigungsmäßig nicht zuständig ist.

Für andere Hinderungsgründe, z. B. auch die Zoll-Abwicklung für Leader-Equipment und was sonst noch so alles diskutiert wurde, wären mit entsprechendem Willen, Engagement, positiver Einstellung und reduziertem Anspruchsdenken sicher Lösungen zu finden. Dies wurde auch innerhalb des EAASDC-Boards entsprechend kommuniziert und betont.

Es tut mir leid, dass eure Bewerbung nicht erfolgreich war und ich möchte mich bedanken für eure positive Absicht und die lobenswerte Bereitschaft, für alle Tänzer, Clubs und die EAASDC ein Jamboree auszutragen. Ich hoffe sehr, dass die politische Entwicklung einen erneuten Versuch in der Zukunft problemlos zulässt und wünsche euch alles Gute, viel Erfolg in eurem Club und Spaß und Freude am Tanzen.

liebe Grüße, auch an alle Omega Wave Dancers

Wolfgang Daiss

President EAASDC e.V.

Tja, nun wird es leider nichts mit einem FRU mal außerhalb von Deutschland und damit entsprechend unserer europäischen Grundausrichtung, die sich nicht nur im „E = European“ unseres Namens widerspiegeln sollte. Schade, aber ich bewundere jedenfalls den Mut, die Bereitschaft und das Engagement der Omega Wave Dancer so eine Veranstaltung durchzuführen zu wollen und dafür Respekt, Anerkennung und Спачі́бо.

Gleichzeitig würde ich mich freuen, wenn

event and for this respect, appreciation and Спасі́бо.

At the same time I would be happy, if other EAASDC member clubs feel motivated by this to take the initiative to host a Spring Jamboree or Fall Round Up. **Applications from member clubs outside Germany very welcome,** as long as there are no visa requirements.

☺

Grüßle

(Greetings)

Wuffi

Translated by Nicole Siebentritt

sich dadurch andere Mitgliedsclubs der EAASDC angesprochen und motiviert fühlen und die Initiative ergreifen würden, ein Spring Jamboree oder ein Fall Round Up durchzuführen. **Gerne auch mal von einem EAASDC-Mitgliedsverein außerhalb Deutschlands,** solange es keine Visumpflicht gibt. ☺

Grüßle

Wuffi